
I Cittadini hanno chiesto...

“RIMETTERÒ NELLA TASCA DEI CIVITAVECCHIESI
LO STIPENDIO DA SINDACO”

Programma e non solo...

Cosa propongo ai miei concittadini? Quali sono i punti imprescindibili del mio programma?
Consentitemi di sottolineare nuovamente la portata rivoluzionaria ed innovativa del Progetto che 
propongo rispetto alle amministrazioni che hanno governato fino ad ora la nostra città: portare al 
governo soggetti competenti, soggetti con esperienze di vita che possano tornare utili alla città. 
Questo è un punto di forza che darà i suoi frutti da subito e poi a medio e lungo termine. 
Il programma!? Quali sono le competenze comunali sulle quali si può agire direttamente 
per migliorare la qualità della vita?
Innanzitutto, si deve rendere efficiente la società comunale CSP (ossia l’azienda comunale in house 
che realizza alcuni servizi comunali) per riavere una Civitavecchia più pulita ad esempio, per avere 
cimiteri più dignitosi, per assicurare il miglior rapporto tra costi e servizi resi. In quell’azienda ci sono 
purtroppo ampi margini di miglioramento e dico purtroppo perché le inefficienze le subiscono alla 
fine i civitavecchiesi. Ci sono mele marce, che o si adegueranno per conseguire il target o verranno 
messe alla porta. Ma anche il management va rivisto. Piuttosto di continuare ad avere un Consiglio di 
amministrazione composto da 3 membri che sa tanto di carrozzone politico, nominerei, se i cittadini 
me ne daranno la possibilità, un amministratore unico di comprovate capacità. 
Ho sempre combattuto la mala gestione di quest’azienda e se verrò eletto sindaco, potrò intervenire 
per rimediare a tutto ciò. È una grossa responsabilità, lo capisco. ma si può fare molto meglio di 
quello che si è visto finora.

Programmi!? Intanto redigere e pubblicare un bilancio annuale. Si arriva a fine mandato e non 
c’è mai un’amministrazione che faccia un resoconto di ciò che aveva promesso e di quello che ha 
realizzato! Io non mi sento di promettere nient’altro che rendere più aperto e più disponibile il 
Comune verso i cittadini  tramite Urbanistica, Lavori pubblici, Cultura e Educazione, Sport e Politiche 
Giovanili, Ambiente, Servizi sociali e rendere più efficiente CSP anche perché è bene ricordare che dal 
1° gennaio 2025, quando chiuderà la centrale di TVN, mancheranno nel bilancio 6 milioni di €  più 1 
milione per l’Osservatorio ambientale ed 1 milione per l’Università: questo su 45 milioni di bilancio 
comunale … Se non portiamo teste migliori difficilmente si riuscirà a mettere una pezza e rischiamo 
che si vada in default. Fate attenzione se altri lo diranno, perché questo sarà indice di serietà!

Chiedici anche le precedenti informative per conoscerci meglio!



In queste condizioni non voglio promettere qualcosa che non 
potrei mantenere anche perché, dopo 30 anni di impegno 
politico sono abituato a guardare le persone in faccia e vorrei 
continuare a farlo.
Una cosa è certa: favorirò ogni iniziativa che permetta una 
crescita sostenibile del territorio. Il privato non è un nemico, ma 
qualsiasi iniziativa deve essere equilibrata con la capacità del 
territorio di assorbire nuove attività. E di sicuro non ci saranno 
tornaconti personali né trattative sottobanco o favoritismi 
clientelari.

Sui fondi europei se n’è parlato tanto ma non siamo mai riusciti ad entrare in quel vortice virtuoso. Ebbene, se i 
civitavecchiesi me ne daranno la possibilità, metterò come assessore un tecnico che ha fatto partecipare positivamente 
la sua amministrazione a molti bandi.
Ritengo, inoltre, di riuscire ad attuare interventi per favorire la ricezione dei croceristi nella nostra città. Il sito archeologico 
Terme di Traiano rappresenta una realtà utile se opportunamente valorizzata, ad esempio realizzando un teatro all’aperto 
con scene viventi di vita romana antica. E I costi? Contribuirò in tutto o in parte con lo stipendio da Sindaco.

Cosa significa “Contribuirò in tutto o in parte con lo stipendio da Sindaco”?
La Politica ha bisogno di recuperare una forte credibilità verso i cittadini. Quando i parlamentari si aumentano i 
compensi, quando la gente patisce enormemente questi tempi di crisi, tutto ciò non fa che aumentare il distacco 
dalla Politica e alimentare la rabbia e questo si riversa anche sui politici di un Comune che gestiscono condizioni 
molto diverse. Certamente ci sono esempi e storie che vanno condannati ma in tempi in cui si fa di tutta l’erba un 
fascio è necessario creare un rapporto di fiducia e serenità con il cittadino. Voglio recuperare un rapporto soprattutto 
con chi è rimasto disilluso dalla Politica non comprendendo che rinunciare a prendere posizione favorisce proprio 
quello da cui scappa, lasciando spazio a chi quella Politica l’ha affossata e l’ha mortificata.
In Politica è una cosa rara ma sapete quanti operano nel volontariato o sono dirigenti di società sportive che si 
adoperano per i giovani per fare sport sociale e quante risorse personali investono in queste attività?
Il civitavecchiese deve sapere che, qualora toccasse a me guidare la città per i prossimi 5 anni sarò lì solo per mero 
servizio, perché, dopo 30 anni di esperienza in cui non ho mai scaldato una sedia, so dove poter mettere le mani, 
promuovere in giunta le migliori energie per elevare la qualità della vita di noi civitavecchiesi e costruire una 
comunità capace di futuro.
Questo significa che, essendo andato da poco in pensione, sarà questa a garantire le mie esigenze personali e non 
certo l’emolumento da sindaco, che metterò a disposizione invece per iniziative del territorio.
Così il compenso da Sindaco lo impiegherò per far partire un progetto per un teatro all’aperto nel sito archeologico 
Terme di Traiano, ma anche per quelle piccole ma importanti segnalazioni come, ad esempio, l’acquisto di un cestino, 
la sistemazione a regola d’arte di un marciapiede dal quale si è deteriorato un bordo di marmo, un gioco di un parco.
Per me sarà appagante poter incidere positivamente sulle questioni, sulle ingiustizie: fare del bene usando il potere 
come strumento al servizio del bene.
Ma sottolineo anche che la gente non deve votarmi per questo ma soprattutto per le potenzialità di questo progetto, 
perché renderò partecipi i civitavecchiesi di tutti quei progetti che creeranno sviluppo ma soprattutto perché sono 
determinato e tenace verso le ingiustizie.

Se sarò sindaco lo stipendio verrà così impiegato:
- €  900,00 per le associazioni sportive, fondamentali per l’educazioni dei giovani;
- €  900,00 per le famiglie o singoli (che non beneficino già di ausili dei Servizi Sociali)
- €  900,00 per il progetto Teatro alle Terme o per piccole esigenze della città (acquisto di un cestino, 
piantumazione di un albero, riparazione di un marciapiede, ecc.)
 Lo stipendio del sindaco di Civitavecchia è di € 2.700,00 mensili netto alla mano.

VITTORIO PETRELLI, il Cittadino Sindaco 
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